



道 標

みち するべ

2013/7/4
NO. 32

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《体験入学・見学情報》

◎サンデザイン専門学校(専修)

- ◆日時 8/24(土) 9:30~12:30
- ◆内容 学校見学、説明会
- ◆申込期限 7/9(火)まで

◎菊華高校(私立)将棋選手権大会

- ◆日時 8/31(土) 9:40~16:50
- ◆内容 将棋選手権大会
- ◆場所 名古屋産業大学(尾張旭市)
- ◆申込期限 7/9(火)まで

◎名東高校(公立)普通科・国際英語科

- ◆日時 9/28(土)9:00~11:00
- ◆内容 学校見学、説明会
- ◆申込期限 9/3(火)まで

◎トヨタ工業学園(企業内学校)

- ◆日時 7/24, 31(水)
8/7, 21, 28(水) 13:00~15:00
- ◆内容 学校見学、説明会
- ◆申込期限 7/9(火)まで

※企業内学校とは、就職と同時に学校に入る形態です。場所は豊田市保見町(三好ヶ丘駅下車)。

進路担当より

この時期から、夏休み明けの体験入学募集も紹介していきます。「進路掲示板」には今まで「黄色のカード」が貼ってありましたが、夏休み以降の募集は「緑色のカード」にします。カードの色に注目して、申し込みをしてください。

なお、夏休み前のカード配布は、7/10(水)とします。早めにとりに来てください。

先輩からのアドバイス

初めの頃は、公立高校へ行くつもりだったけど、「なぜその学校に行きたいのか」を聞かれると分かりませんでした。2学期の三者懇談の時に私立高校を決めなくてはなりません。そのときに「公立にこだわらなくてもいいんじゃない？」と言われました。私は看護科のある大学に進学したかったので、大学のことを考えて2つの高校で迷いました。いろいろな人に相談して、最後は自分で志望校を決めました。今では納得しています。



(昨年(2012)の女子卒業生)

僕はコンピュータを使った仕事に就きたいと思っています。なので、情報科を受験しました。初め、親に相談したときは「普通科に行きなさい！専門学科とくに工業系は良いイメージがない！」と反対されましたが、僕は何度もこの高校の良いところを見せたり、話したりして説得しました。金銭面に関しては、負担になってしまうと思います。しかし、ここで人の意見に流され、後になって後悔する様なことになるなら、一度自分が行きたいと思った高校を受験してもし落ちてもそれは自分の責任になるので変えませんでした。

人の意見に流されるままに行動し、失敗するとその人のせいにしまいがちです。それなら、自分で決め、自分で行動すれば、たとえ失敗しても納得できます。あとになって、「自分で決めていれば…」と悔やむなら、そうなる前に自分で決断すべきです。そして、その初めの一歩が受験というものだと思います。



(昨年(2012)の男子卒業生)